

FIGURAS DEL PC:

Hertz y Coulon señalan que no firmaron en apoyo a candidatura de Jadue

"A vivir la vida que merecemos. Por un gobierno cuyo norte sea la calidad de vida de su gente: ¡Jadue Presidente!" es el encabezado de la carta que distintas figuras políticas, académicas y culturales han firmado en apoyo a una candidatura del exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, quien se encuentra cumpliendo la medida cautelar de arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares. Dicha misiva fue aludida en una publicación de "El Mercurio" este jueves, en que el músico y militante PC Jorge Coulon y la diputada del mismo partido, Carmen Hertz, aparecían mencionados entre otros adherentes, dada la presencia de sus nombres en el documento recibido por este medio. En el caso de la congresista, la mención fue retirada la noche del miércoles ante su petición.

Este jueves también se compartió una aclaración firmada por el "grupo independiente 'A vivir la vida que merecemos ¡Jadue Presidente!'", en que se indica que ambos miembros del comité central del PC "no han firmado dicho documento (...). Todos los demás nombres que aparecen sí adhirieron y firmaron la declaración en cuestión".

"Pedimos las disculpas pertinentes a quienes se han visto afectados por la publicación de una noticia que afirma un hecho falso que no emana oficialmente de nuestro grupo", sostiene el mismo texto, que más adelante reafirma su apoyo a Jadue.

Hertz reiteró en X que no firmó el documento y que su opción será "la que el partido en forma colectiva adopte, esa es la cultura comunista".